

24Jam

Ibu Kapolda Jatim Berbagi Makan Gratis Bergizi di TK Kemala Bhayangkari 78 Pamekasan

Achmad Sarjono - JATIM.24JAM.CO.ID

Feb 11, 2025 - 17:55



PAMEKASAN - Ketua Pengurus Yayasan Kemala Bhayangkari (YKB) Daerah Jawa Timur Ny. Ade Imam Sugianto, melakukan kunjungan kerja (Kunker) ke TK

Kemala Bhayangkari 78, Pamekasan, Selasa (11/2/2025).



Dalam kunjungan tersebut, Ny. Ade Imam Sugianto beserta rombongan disambut langsung oleh Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko Triyulianto, S.I.K., S.H., didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Pamekasan Ny. Maya Hendra beserta Para PJJ dan pengurus Bhayangkari Cabang Pamekasan.

Peragaan Drumband dari siswa siswi TK Kemala Bhangkari 78 Pamekasan juga ikut memeriahkan kedatangan Ibu Ketua (YKB) Daerah Jawa Timur beserta rombongan. Para siswa TK tampak bahagia dan senang saat satu persatu disapa oleh Ny. Ade Imam Sugianto.

Ditambah pada kesempatan tersebut juga, Ny. Ade Imam Sugianto membagikan makanan bergizi gratis kepada mereka, bersama Pengurus Yayasan Kemala Bhayangkari Cabang Pamekasan.

Ketua Pengurus Yayasan Kemala Bhayangkari (YKB) Daerah Jawa Timur Ny. Ade Imam Sugianto menyampaikan bahwa kegiatan tersebut bertujuan untuk meningkatkan Kualitas Pendidikan dan Kesejahteraan Anak-anak di Lingkungan Sekolah serta untuk memastikan, bahwa Anak-anak mendapatkan Asupan Gizi yang tepat, sesuai dengan kebutuhan perkembangan mereka.

"Makan bergizi gratis ini adalah program andalan Presiden Prabowo Subianto, YKB Daerah Jawa Timur berkomitmen turut mensukseskan program Bapak Presiden Republik Indonesia untuk meningkatkan kesejahteraan dan gizi anak-anak sejak usia dini," ujar Ny. Ade Imam Sugianto.

Kegiatan ini juga wujud nyata dukungan Bhayangkari terhadap dunia pendidikan," ucap Ibu Ketua (YKB) Daerah Jawa Timur.

Ketua YKB Jawa Timur ini berharap, semoga kunjungan ini dapat memberikan

semangat dan motivasi bagi para Guru dan Siswa di TK Kemala Bhayangkari 78 Pamekasan.

Ketua YKB Jawa Timur Ny. Ade Imam Sugiarto ini tidak hanya memberikan bantuan makanan bergizi, tetapi beliau juga berinteraksi langsung dengan anak-anak, menanyakan keseharian mereka, serta memberikan motivasi agar rajin belajar dan menjaga kesehatan.(*)